



## Regulación secundaria abierta y flexible, pide la BMV

CLARA ZEPEDA

Para que haya más posibilidad de que la reforma a la Ley del Mercado de Valores, aprobada por el Congreso hace un par de semanas, tenga éxito, la regulación secundaria debe ser lo más abierta posible, que le dé oportunidad a todos los que hoy no se financian en el mercado bursátil y que no sólo se limite a las pequeñas y medianas empresas (pymes) en México, sino también sea flexible para los grandes corporativos, pidió Marcos Martínez Gavica.

El presidente del consejo de administración del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (BMV) solicitó a las autoridades (Secretaría de Hacienda y Comisión Nacional Bancaria y de Valores) encargadas de redactar la regulación secundaria que la redacción sea flexible, que las puertas estén abiertas para todas las empresas.

“Está bien que se piense en las pymes, pero sí sólo se piensa en ellas se deja a un montón de empresas a la mitad que no van a poder acceder a esto que se supone que es un *fast track*. Se abordó mucho el caso de las pymes, pero entre las grandes y las que ya están listadas no se habló tanto, pero nosotros sí queremos hablar de ello, porque sería una ley más benéfica para los empresarios mexicanos”, sentenció Martínez Gavica.

En el marco de la reunión anual con periodistas, el presidente del consejo de la BMV destacó que en la ley sobresale crear un nuevo esquema de oferta pública simplificada, que se enfocará principalmente en medianas empresas. Con ello, se pretende reducir el tiempo, los procesos y los costos de listado de las compañías.

Asimismo, para aumentar la liquidez en el mercado de valores, se empuja la integración de la figura de fondos multiactivos o especializados (*hedge fund*).

### Despertar en 2024

Ante la peor sequía –siete años sin ofertas públicas iniciales– en la historia moderna de la BMV, el 2024 pinta para que despierte de ese letargo, adelantó Marcos Martínez.

De acuerdo con el directivo, entre los consejeros de la BMV se habla de que ya empiezan a desfilan las primeras oportunidades.

“En años pasados e inclusive este 2023, el mercado accionario estuvo seco, ahora hay interés y tenemos clientes trabajando en el tema de nuevas emisiones.”

En 2024, habrá elecciones presidenciales en México y Estados Unidos, así como el reto de mantener la inflación controlada, pero los nuevos proyectos que ya están trabajando los intermediarios bursátiles pueden llegar a un buen puerto el próximo año, concluyó.